

## **Freie Wähler befürworten die Erarbeitung eines Energiekonzepts für die Gemeinde Malsch**

**Bereits in meiner Haushaltsrede zum Haushalt 2013 der Gemeinde Malsch und im Rahmen der Beratungen über die Stellungnahme des Gemeinderats zum Teilflächennutzungsplan Wind der Stadt Gaggenau haben die Freien Wähler beantragt, dass die Gemeinde Malsch ein eigenes Energiekonzept erarbeiten lassen soll, das in einem ersten Schritt aufzeigt, welche Energieeinsparmöglichkeiten es - ausgehend von unserem derzeitigen Energieverbrauch- auf der Gemarkung der Gemeinde Malsch gibt, denn Energie die wir nicht verbrauchen, müssen wir auch nicht produzieren. In einem zweiten Schritt müssen wir dann überlegen, welche Art regenerativer Energien im Gebiet der Gemeinde Malsch sinnvoller Weise und im Konsens mit der Bevölkerung gewonnen werden kann.**

Im Vorfeld einer Auftragsvergabe an ein qualifiziertes Büro sollen die Rahmenbedingungen, unter denen dann das Energiekonzept erarbeitet werden soll, gemeinsam mit den Bürgerinitiativen und interessierten Bürgerinnen und Bürgern festgelegt werden. Dabei soll auch gemeinsam überlegt werden, welcher Partner in der Lage ist, ein solches Energiekonzept für die Gemeinde Malsch auszuarbeiten.

Der Gemeinderat soll dann auf Basis dieser Vorarbeiten darüber entscheiden, wer für die Gemeinde ein Energiekonzept erarbeiten wird. Nachdem im Haushalt 2014 bisher keine Mittel hierfür vorgesehen wurden, muss der Gemeinderat die notwendigen Mittel dann überplanmäßig bereit zu stellen.

Wir halten es für dringend notwendig, dass ein solches Energiekonzept erarbeitet wird, das dann Grundlage für unser weiteres Handeln und für weitere konkrete Maßnahmen sein kann und stimmen dem Antrag zu.

**Für die Fraktion der Freien Wähler  
Horst Sahrbacher**

---